



Despacho del Ministro





Despacho del Ministro

El ministro de Seguridad Pública, Alexis Bethancourt ha mostrado una forma diferente de gestión al salir de la oficina y mantener presencia en las calles hasta cumplir su meta de lograr que la población se sienta más segura.

Ha alcanzado importantes logros en materia de la administración de la seguridad pública, en donde resaltan los programas de prevención, los acuerdos internacionales en materia de seguridad y el reforzamiento de las unidades policiales para enfrentar la delincuencia y el crimen organizado.

A nivel local ha cumplido con la política de “Más oportunidades y mano firme”, que estableció la actual administración del presidente de la República, Juan Carlos Varela en el Eje 4 de Seguridad del Plan de Gobierno Alianza el Pueblo Primero.

El Ministro amplió los programas de prevención y le dio un nuevo giro a Barrios Seguros, además firmó acuerdos con el Instituto Nacional de la Mujer (Inamu), con el objetivo de minimizar la violencia contra la mujer en Panamá.

La compra de equipos, tecnología y la creación de nuevas estructuras para que los estamentos de seguridad mantengan presencia en todas las áreas del país, es otra de las tareas cumplida. A esto hay que destacar su presencia en los operativos realizados en diferentes lugares y la operación “Flujo controlado” en Darién.

En materia internacional se lograron acuerdos de seguridad con México y Colombia y operaciones de coordinación con funcionarios del gobierno de Estados Unidos sobre migración.





Despacho del Ministro

Ministro Bethancourt reasume el puesto con vocación de servicio

Servir a Panamá con vocación al frente del Ministerio de Seguridad Pública y combatir la delincuencia y el narcotráfico con prevención y mano firme, es el compromiso del designado ministro de esta cartera, Alexis Bethancourt.



Ministro Alexis Bethancourt reafirma su compromiso.

Bethancourt está trabajando junto a Jonattan Del Rosario, quien ocupa el cargo de viceministro de Seguridad Pública y el secretario general encargado es Aarón Pérez.

“Lo primero que le dije a los jóvenes oficiales que me llamaron cuando fui designado como ministro encargado, es que hay que ser leales al Estado y servir, porque estos puestos son de sacrificio y no para servirse”, dijo el Ministro.

En su intervención, el viceministro Del Rosario, agradeció la designación para apoyar la reestructuración del Ministerio, en aras de fortalecer la institucionalidad y continuar con el desarrollo de la estrategia nacional de seguridad, enfocada en la prevención de la delincuencia pero con mano firme.

A los estamentos de seguridad les dijo, que “será un honor trabajar con ustedes, pero la autoridad que la ley nos confiere como servidores públicos no significa nada, sino contamos con el respeto y la confianza de la población panameña a la que estamos llamados a proteger y servir”.

Panamá tiene los índices más bajos de hurtos y robos de autos

Los índices de robos y hurtos de vehículos en Panamá son los más bajos de toda Centroamérica, debido al intercambio de información que hay con países del área, así lo indicó el ministro de Seguridad Pública, Alexis Bethancourt.



Reunión de la Subcomisión Técnica contra el Robo y Hurto de Autos.

Agregó, que este intercambio de información con países como Costa Rica y Nicaragua ha logrado disminuir también los niveles de robos de carros que en muchas ocasiones son intentados sacar de Panamá por la frontera tico-panameña.

Las declaraciones de Bethancourt se dieron durante la primera reunión de la Subcomisión Técnica contra el Robo y Hurto de Autos, donde participaron representantes de Centroamérica, México y República Dominicana. La actividad fue organizada por Interpol.

“En Panamá este delito no marca, lo que nos da cifras muy positivas y se debe sin duda a que nosotros sí cooperamos con el tema de la información de los procesos y estrategias, lo que nos permite igualmente impedir que se introduzcan a Panamá autos robados o hurtados en Centroamérica”, añadió

El comisionado Marcos Córdoba, director de Investigación Judicial, coincidió con Bethancourt en señalar



Despacho del Ministro

que ambos delitos mantienen cifras bajas. “Las organizaciones que se llevan los autos robados o hurtados esperan hasta que lleguen al país de destino, para cambiarlos si sale de Panamá.

“Los operativos que más éxitos tienen en la actualidad son aquellos que se llevan a cabo en la frontera con Costa Rica y que en muchas ocasiones están coordinados con Interpol, quienes una vez detectan el delito toman los correctivos”, indicó Córdoba.

Bethancourt y Ayú Prado coordinaron la aplicación del SPA



Ministro Alexis Bethancourt en reunión con el magistrado José Ayu Prado.

El ministro de Seguridad Pública, Alexis Bethancourt, se reunió con el magistrado presidente de la Corte Suprema de Justicia, José Ayú Prado y el administrador de la Autoridad Nacional para la Innovación Gubernamental (AIG), Irvin Hallman, para conocer la tecnología que se está utilizando al entrar en vigencia el Sistema Penal Acusatorio (SPA) en el Primer Distrito Judicial.

En la reunión se abordaron temas como el esfuerzo conjunto para la implementación del SPA y la plataforma tecnológica, toda vez que la AIG está encargada del equipamiento de las audiencias, software mantenimiento y soporte de los equipos desde abril.

Los equipos están en las salas de audiencias del Tercer Distrito Judicial, cuya innovación es un tablero interactivo táctil, que jueces y la defensa utilizarán, software, mantenimiento y soporte de los equipos.

Mediante convenio entre el Órgano Judicial y la Policía Nacional, entre septiembre de 2014 y mayo de 2016, se han capacitado a 6 mil 871 agentes policiales sobre la aplicación del SPA.

Sociedad civil de Panamá Oeste reconoce labor del Ministro



Ministro Alexis Bethancourt recibe el pergamino como reconocimiento por su labor.

El ministro de Seguridad Pública, Alexis Bethancourt anunció que la provincia de Panamá Oeste contará con más presencia policial, para reforzar la vigilancia y continuar brindándole tranquilidad a la ciudadanía.

Las declaraciones del ministro Bethancourt se dieron durante un acto organizado por la sociedad civil de Panamá Oeste y la Universidad de Panamá en donde se le entregó una placa de reconocimiento por desarrollar programas de prevención y establecer estrategias de seguridad para combatir la delincuencia, el crimen organizado y el narcotráfico en el país.

Panamá Oeste refleja una disminución en los delitos de alto impacto, producto de las acciones policiales que se han desarrollado en esta región.